



# 田沢地域運営体 荷葉



2020/11/1 NO. 102  
発行：田沢地域運営体「荷葉」  
仙北市田沢湖田沢字大山7番地  
TEL:42-2883 (田沢交流センター内)

## ながいも 無事収穫 ほどよい出来

10月24日にながいも掘り（お客様9名、荷葉9名参加）を行いました。前日からの天候を考えると掘るのは少し厳しい状況でしたが、「あきた元気ムラ」の事業で県立大学生等がながいも掘り等の撮影を行うとのことで訪れましたので、撮影用にと決行しました。撮影中は天候にも恵まれ、お客様の体験ながいも掘りも行い、約1時間半で4割程度掘り、よい撮影、いも掘り体験がで



きたと思います。ガスで駒ヶ岳をバックに写真撮影はできませんでしたが、「あっ」という声を今年も聞きながら楽しく掘り取り作業を行い、残りのいもは後日収穫しました。今年は大物はありませんでしたが、ほどよい程度の大きさで、無事収穫することができまし



た。新担当の金谷さんご苦労様でした。

ながいもは、都会のスーパーや秋田市の催しでの販売を予定しているほか、今年は「山の楽市」での販売も計画しており、田沢ながいもの存在をアピールしていきます。

12月中旬頃、秋田県総合食品研究センターの取り組みで、「ながいも農家の皆さんの食事と健康に関する調査」（仮称）のアンケートの要請がありますので、ながいも農家の皆さんご協力ををお願いします。

**田沢ながいも用  
段ボール販売中**

## スマイルボーリング

スマイルボーリングの購入希望があり、三役会議で検討した結果購入することにし、納品されました。田沢交流センターで保管していますので、使用したい団体等は交流センターへ連絡してください。

スマイルボーリングとは、ボーリングと同じようにボールを転がしてピン（10本）を倒すわけですが、ゲートを通させてピンを倒さなければ有効とならず、ピンを全部倒すまで何回投げたかで、投げた回数が少ない方が勝ちとなります。ピンまで約9mで、ゲートに触らず通過させてからピンを倒さなければならぬのがみそで、なかなか難しく楽しいと思われま

